

## Clarification : Il n'y a pas de dialogue entre le ministre S. Wilmes et le Mouvement Ecologique

Dans une contribution de RTL du 30/11 intitulée « *La procédure anti-mobbing au sein de l'État fonctionne, le dialogue avec les protecteurs de la nature est bon* », on pouvait également lire la déclaration suivante du ministre de l'Environnement Serge Wilmes : « *Ech fleegen awer ee ganz konstruktivt Verhältnis och zum Mouveco. Mir sätzen eis zesummen, fir können iwwert eenzel Dossieren ze schwätzen, datt do net eng 100-prozenteg Unanimitéit besteet, dat ass eben normal.* »

Le Mouvement Ecologique souhaite préciser ce qui suit :

En ce qui concerne notre organisation, le dialogue n'est ni bon ni mauvais... il est tout simplement inexistant. Il ne correspond pas à la réalité de dire que des dossiers sont discutés et que des réunions ont lieu. Durant les deux années de la législature, seules deux réunions ont eu lieu (d'une durée d'environ une heure chacune), ainsi qu'un échange informel entre la présidente et le ministre il y a quelques semaines. À la suite de cela, le ministre devait initier une réunion formelle, ce qui n'a cependant pas été fait depuis des mois, et ce malgré plusieurs relances de la part du Mouvement Ecologique.